| 整理番号 | 受信<br>または<br>投書日 | 事項または題名                                 | ご意見ご要望等  | 回 答   | 回答部署                  | 分類 |
|------|------------------|---|--|---|-----------------------|----|
| 1    |                  | (西野町小・<br>米津小校区)<br>に参加させ<br>ていただい<br>て | させていただきました。区域外からの参加ですので発言は遠慮しましたが、市長の説明や地域の方々の意見を聞かせていただき、参考や勉強になることが多々あり、ありがたかったです。  1 (感想) 最初の市長の「市政運営について」はとても分かりやすかったです。今後の市の取り組みに期待する気持ちが大きくなりました。ありがとうございます。  2 (感想・提案) 「地区取りまとめの意見・質問等の回答」は13の内容がありました。時間内には全て進めるのは無理で、6番目で最初の予定時刻となりました。この中には「地区としてどうしても市長の口から説明してほしいもの」「市長としてどうしても地域の方々に説明したいもの」が入っていましたか。せっかくの機会ですからとさんの質問が出るのは仕方ないですが、限られた時間ですから出された質問の中から「歴としてどうしても市長の口から説明してほしいもの」を2つ程度、「市長としてどうしても市長の口から説明してほしいもの」を2つ程度としてとうしても市長の口から説明してほしいもの」を2つ程度、「あとは市ウェブサイトでの回答でもいいかと思います。 私は後半の「自由意見交換」の時間を大切にしていただいたほうがいいように感じました。  3 (感想) 「自由意見交換」で出された地域住民の方々の質問や意見からは、地域のことを考えて「小さな行動」をしている方々が | 「市長と語る市政懇談会」は、従来の中学校区単位での実施を見直し、市全体を、小学校区単位を基本とする16地区に分け、市長の任期に合わせ4年間をかけて市内全地区で開催するものです。これにより、今まで以上に身近な話題について活発な意見交換が行え、市民の皆様からは、大変貴重なご意見やご提案をいただいているところです。初めに、ご提案いただきました市政懇談会の進行方法等についてお答えします。意見・質問等(事前提出分)につきましては、各地区からご提出いただいた際に、意見等の総数の中から優先順位の高い事項をお聴きしています。当日は、その優先順位に沿って進とを地区がお聴きしています。当日は、その優先順位に沿って進とを地区代表者と事前に共有しています。懇談会の目的は、文書で回答したもの、自由意見交換の時間に発言していただいた内容も含め、準備ができ次第、市ウェブサイトで公開しています。 懇談会の目的は、市民の皆様からのご意見やご提案等を今後の市政運営に活かしていくことであるため、各地区からのご意見で質問等をお聴きすることを中心に時間配分しています。市政運営と体の概要について、定例の懇談会を開催する予定はありませんが、市政懇談会の際にご案内した「出張・市長のどってもトーク」や、市職員等が地域に出向き、市政について話す | 広報広聴課<br>資産経営課<br>財政課 | 行政 |

| 整理番号 | 受信<br>または<br>投書日 | 事項または<br>題名 | ご意見ご要望等   | 回 答  | 回答部署  | 分類 |
|------|------------------|-------------|---|--|-------|----|
|      |                  |             | の懇談会もあるといいと感じました。もちろん、形は違いますが議会が市政運営の説明の会ですが、なかなか見学もできません。質問もできません。PFI問題や産業廃棄物処分場建設の対応に関する説明会には参加しましたが、市政運営全体の概要を聞ける定例の懇談会があるとありがたいです。 懇談会に参加させていただき、市長や行政の方々の日ごろのご苦労を知り、感謝する次第です。また、市民(地域)の皆さんの願いや行動を知り、住民自治の大切さを改めて感じました。ありがとうございました。 追記(質問) 1 自由意見交換で、市長がPFI問題について触れられました。広報紙でも知らせてはいただいていると思いますが、現状について教えていただけるとありがたいです。 2 自由意見交換で、「補助事業の評価」について市の担当者の方が、「あまり厳しくすると申請が少なくなる」というようなことを言われたと思います。私は補助事業に限らず、市の行う全ての事業には、事前の評価基準の作成と、次につなげるための事後の評 | 1 PFI事業契約に関しましては、ご承知のとおり、令和4年3月3 1日をもって事業契約を解除いたしました。その後、令和5年6月に事業者から事業契約を解除するとの通知があり、7月には契約解除に伴う損害賠償の一部と思われる請求書が送付されましたが、損害賠償額の根拠となる説明や資料もなく、市民の皆様時会の理解を得られるようなものではありませんでした。損害賠償額の決定は、話し合いで解決できる問題ではないと考え、市は直接者に対し、損害賠償に関する訴訟提起を促す通知をいたしましたが、9月末時点で動きはありません。今後も問題解決に向けて進展がありましたら、市民の皆様や議会に対し説明をおこなってまいります。 2 補助事業の評価に関しましては、「事後評価」及び「事業の特別では、「補助事業の評価に関しましては、「事後評価」及び「事業に対し、「本の事項は、「西尾市補助金等交付規則」で定めております。規則では、「補助事業者は補助事業の完了後、実績報告書を審査し、適当と認めたときに補助金を交付するものとしています。また、補助金が、税金やその他の貴重な財源で賄われることから、毎年度、新年度予算の編成時に、全ての補助金に対し、補助自的の妥良直し基準チェックシート」を各課が作成し、補助目的ので、確認を行っています。こうした運用の中で、補助金の適正な執行に努めておりますの |       |    |
| 2    |                  | 教改革         | 先日、NHKの「東海どまんなか」という番組内で、江南市の布袋<br>小学校の働き方改革が取り上げられました。<br>近くの鶴城中学校では下校時に、先生方が横断歩道付近で交<br>通指導をしているのを見かけます。西尾市でも、ぜひ先生方の働<br>き方改革を実施してください。  | 西尾市内の教員の働き方について、参考資料を添付していただいたうえで、貴重なご意見をいただきありがとうございます。いただいた資料の中にある布袋小学校の実践例も大変興味深く拝読させていただきました。ありがとうございました。西尾市では、教員のこれまでの働き方を見直し、自らの授業を磨くとともに、その人間性や創造性を高め、子供たちに対して効果的な教育活動を行うことができるようにすることを目的としてさまざまな働き方改革を進めております。一例として、校長会は教育委員会と連携し「働き方改革プロジェクト会議」を開催し、各課題について、話し合っています。その成果として、市教育委員会が主催する各種会議の開催回数及び開催時間の縮減が実現できた他、市独自で採用する教科担当を増員するなど、少しずつではありますが、教員の働き方改革が進んでいます。今後も引き続き「働き方改革プロジェクト会議」の中で、検討を進めてまいります。  | 学校教育課 | 教育 |

| 整理番号 | 受信<br>または<br>投書日 | 事項または<br>題名 | ご意見ご要望等  | 回 答   | 回答部署       | 分類            |
|------|------------------|-------------|--|---|------------|---------------|
| 3    |                  | 遇について       | ではなく、子供の命を預かる責任ある仕事であるのに、こんなに<br>低い給料で良いとは思えません。これで優秀な人材が集まるのか<br>疑問です。まさにやりがい搾取と言えるのではないでしょうか。  | 貴重なご意見をいただきありがとうございます。<br>会計年度任用職員の給与水準につきましては、正規職員の給<br>与をもとに、近隣市町の状況等を踏まえ、相応の給与水準が確<br>保できるよう総合的に判断しています。   | 人事課<br>保育課 | 行政            |
| 4    |                  |             | 樹によって見通しが悪くなっている場所が多く見られます。実際に、伸びた街路樹によって歩道側から車道側の見通しが悪く、自動車が来ていることを予測出来ずに衝突しそうになりました。歩道側から見えていないということは、車道側からも見えていないこととなります。<br>そこで、「街路樹の整備は誰がしているのか」また、「どのくらいの周期で整備をしているのか」について質問します。 | 市内の街路樹につきましては、道路管理者である愛知県または<br>西尾市が維持管理を行っており、おおむね1年間で1回の剪定と<br>除草を実施しています。<br>また、ご提案いただきましたLINEでの通報につきましては、令<br>和5年9月から、市LINE公式アカウントで、道路や公園遊具の損<br>傷を通報できる「LINE通報サービス」を開始いたしました。街路<br>樹につきましても、LINEでの通報を受け付けておりますので、ご | 土木課        | 住まい・まちづ<br>くり |

| 整理番号 | 受信<br>または<br>投書日 | 事項または<br>題名  | ご意見ご要望等  | 回 答  | 回答部署    | 分類      |
|------|------------------|--------------|--|--|---------|---------|
| 5    |                  | 図書館駐車<br>場の木 | 方に周知してはどうですか。  | 日ごろより、市図書館をご利用いただきありがとうございます。<br>ご意見をいただきました「連理の木」につきましては、植物学の<br>専門家に問い合わせたところ、自然界ではよくある現象で、一つ<br>の枝が他の枝と連なって木目が通じた様が吉兆とされ、「縁結び」<br>「夫婦和合」の象徴として、神社などでは信仰の対象ともなってい<br>るとのことでした。<br>看板等を設置する予定はございませんが、市民の皆さまに知っ<br>ていただく機会を設けるなど検討してまいります。貴重な情報をお<br>寄せいただきありがとうございました。   | 図書館     | その他     |
| 6    |                  |              | するのが規則と伺いました。これを知らずに利用し、職員の方に注意を受けました。それは申し訳なく思い、今後気を付けることにしましたが、注意を受けたときの職員がかなり高圧的でした。「なんで時間守らんの?そんなので利用されると困る。早く出ろ。」という感じでした。<br>百歩譲ってそこまでは自分が悪いと捉えましたが、どうやら若い人にしか注意していないようです。<br>クラブチームの利用や、見た目が30代以上の方が個人利用しているときは注意しているところを見たことがありません。時間ギリギリまで打っていても、様子を見に行くだけで何も言わずに引き | させてしまい、大変申し訳ございませんでした。<br>施設の管理者は、体育館を利用される方が、気持ちよく利用していただけるよう、年齢等にかかわらず全ての利用者の方には、利用時間を守っていただくことや、使用後の片付けと清掃など、ルールをしっかりと伝えています。<br>当日対応した職員に確認したところ、「利用終了時間が近づいており、次の予約も入っていたことから、声をかけさせていただいた」とのことでありました。<br>今回のご指摘を真摯に受け止め、体育館職員全員を対象に、利用者の皆様が不快な思いをされることが無いよう、親切丁寧な対応をするよう指導いたしました。<br>今後は、こうした事案が起こることがないよう、利用者の皆様への適切な声掛けや対応を心掛け、市体育施設を気持ちよく利用していただけるよう努めてまいります。 | スポーツ振興課 | 文化・スポーツ |

| 整理番号 | 受信<br>または<br>投書日 | 事項または題名 | ご意見ご要望等  | 回 答  | 回答部署  | 分類    |
|------|------------------|---------|--|--|-------|-------|
| 7    |                  | の処理について | になりました。コストの問題などもあり廃止にされたのかも知れませんが、なぜ、費用が必要なら請求するようにしなかったのでしょうか。仕組みをバッサリ無くされ、市民は困っています。自分達で処理しろというのなら、なぜクリーンセンターのレンタル軽トラックは2台のままなのですか。11月6日の時点で、既に空いている日は無いとごみ減量課から言われました。みんながみんな軽トラックを所有しているもけではありません。早急に改善を願います。本 | 道路の草刈等を担当する職員で回収を行っています。町内会が管理する神社や公民館等の清掃で発生した剪定枝等も令和4年度までは回収対象としていましたが、近年は、回収業務に加え、町内会から道路の草刈に関する要望が非常に多く寄せられている状況です。 限られた人員で作業を行っているため、草刈については、要望箇所の一部しか対応できておらず、見通しを良くするなど道路の安全確保を優先に考え、令和5年度から町内会管理の神社や公民館等につきましては、対象外とさせていただきました。なお、神社や公民館等の他に国・県・市が管理する水路や道路、側溝等の清掃が含まれている場合は、回収対象になる可能性がありますので、一度、ごみ減量課へご相談ください。 | ごみ減量課 | 環境·衛生 |

| 整理番号 | 受信<br>または<br>投書日 | 事項または題名   | ご意見ご要望等  | 回 答   | 回答部署  | 分類 |
|------|------------------|-----------|--|---|-------|----|
| 8    | R5.11.9          | 人形の経費について | 例えば、費用対効果を考える場合、初めに西尾市内や安城市、<br>碧南市などでアピールして、効果を見て行動して欲しかったです。<br>思い付きで税金を使った感じがしてなりません。<br>今後もこのような事を行っていくつもりですか。担当者の考えが<br>知りたいです。 | 鉄名古屋駅周辺で西尾の魅力を広く発信する「西尾おもてなしプロモーション」を実施しました。<br>事業の目的は、本市の認知度やブランドイメージの向上、また、市内で開催されるイベントへの誘客や名鉄利用促進などを図るためです。<br>事業を効果的に行うため、本市に乗り入れる唯一の鉄道である名古屋鉄道の駅の中で、最多の乗降客数を誇る名鉄名古屋駅 | 広報広聴課 | 行政 |

| _        | -                |             |         | T  |      |    |
|----------|------------------|-------------|---------|--|------|----|
| 整理<br>番号 | 受信<br>または<br>投書日 | 事項または<br>題名 | ご意見ご要望等 | 回 答  | 回答部署 | 分類 |
| 番号       | ty<br>投書<br>日    | 題名          | この元に女主守 | 2 市内の観光地や特産品など本市の魅力を詰め込んだPR動画を制作し、名鉄名 期間は9月11日(月)から17日(日)までの7日間です。 PR動画は、本市の魅力である景観・自然、食、歴史・文化などのテーマ別に制作した動画と、静止画で表示した「西尾市」の中には、「待ち時間につい見てしまう」と言ってデジタルサイネージは、「持ち時間につい見てしまう」と言ってデジタルサイネージは、「持ち時間につい見てしまら」と。縦長70インチ22面ので、視まで写真を撮る方もいるほどでした。縦長70インチ22面ので、視まで国地で写真を撮る方もいるほどでした。縦長70インチ22面で、視まで別れサイネージは、動線に連続して正対する大型じジョンで、視まで国面を放映しました。動画ならではの路場感を演出し、多くのルサイネージは、動線に連続して正対5時間のおからにより、9月13日(水)に名鉄名古とができました。 3 一般社団法人西尾市観光協会や西屋和中央のR科学及でででイントを配布したところ、そのとを配布したところ、そのとまとででで、大きを見かり、9月13日(水)に名鉄名古を配布・ウンフレットやイント告記を配布したところ、その後、実際は自身をでででできまさをる方も多く、本市への誘客として大きる機会で、パンフレットやイントを配布したところ、その後、実際は自身を発信する方も多く、本市への表装着用期間と合わせて、名鉄日ませんが、ナカーシーンでは伝わりにくい生の情報を発信するとができました。そのほか、本事業には含まれておりませんが、ナカーンドやインフレットの名が抹茶スイーツと引き返れていまを構入されている表表に入り大路沢であったと聞いています。また、一般社団法人西尾市観光協会が、インパウンド集をサナちの人が接近であったと聞いています。また、一般社団法人西尾市観光協会が、インパウといるとお様のの壁面に掲出しましまを関いて、オンパウトの名をと納税の壁面に掲出しましまで、大型の野面に指出しました。また、一般社団法人西尾市観光協会が、インパウトントの方の方がは、まるとも記でできました。また、市内高校生、事業者及び行政が、それぞれ型のシティカのを表を与えるとともに、新たな西尾できました。また、市内高校生、事業者及び行政が、それぞれの強みを生かし、市の魅力を広くPRできなたとと考えている現状の中では、市の魅力を広くPRできました。また、市内高校生、事業者及び行政が、それぞれの強みを生かし、市の魅力を広くPRできました。また、市内高校生、事業者及び行政が、それぞれの強みを生かし、市の魅力を広くPRできました。また、市内高校生、事業者を表れていまます。のといまでは、市民参加が必要と考えていまりまりまりまりまりまりまりまりまりまりまりまりまりまりまりまりまりまりまり |      | 刀類 |
|          |                  |             |         | ンに取り組んでまいります。  |      |    |

| 整理番号 | 受信<br>または<br>投書日 | 事項または<br>題名    | ご意見ご要望等  | 回 答  | 回答部署  | 分類    |
|------|------------------|----------------|--|--|-------|-------|
| 9    |                  |                | められているかと思います。出した後を見ると、係員の方がほどいてコンテナに入れています。<br>学校のプリント、テストの解答用紙、学校名及び氏名を記載した教科書など個人情報が多く含まれており、名前等が見えないようにまとめても、ほどいてしまえば後から出した人に丸見えの状態です。実際に同級生の出したものを目にして不快になり、それ以来出せずにいます。<br>中身を確認する意味もあるとは思いますが、出した人が特定されてしまう、更に個人情報が知人に晒されるのかと思うと出せません。 | 市役所の常設資源ステーションで回収している雑がみは、縛れるものは十字に縛り、縛れないものは中身の見えるビニール袋もしくは紙袋を使い、中身が散乱しない状態にして持ち込んでいただいています。<br>雑誌、新聞、ダンボールは、必ずしも縛った状態で持ち込んでいただく必要はございません。縛って持ち込まれた場合は、回収コンテナになるべくたくさん入るように、縛ってある紐を切って整理する場合がありますので、ご理解ください。            | ごみ減量課 | 環境・衛生 |
| 10   |                  | AEDの設置<br>について | や夜間などに持ち出しができなくなります。<br>24時間営業のコンビニエンスストアにAEDがあれば、いざという<br>時にいつでも、気楽に安心に利用ができます。設置費用を市が負   | 24時間営業のコンビニエンスストアにおけるAED設置につきましては、他市の状況を踏まえ、設置の可否を検討してまいります。   | 健康課   | 健康・医療 |
| 11   |                  | 防災につい<br>て     | 大規模地震に伴う津波による死者数の予測及びその算定根拠はどのようですか。また、死体を誰が、どのような運搬方法でどこへ運びますか。   | 愛知県が平成26年3月に公表した「愛知県東海地震・東南海地震・南海地震等被害予測調査報告書」によると、浸水・津波による死者数は、西尾市において約1,200人と想定されております。根拠については、南海トラフで繰り返し発生している地震・津波のうち規模の大きい地震を重ね合わせて算出しております。詳細は、愛知県ホームページで公開されている「愛知県東海地震・東南海地震・南海地震・南海地震・南海地震・南海地震・南海地震・南海地震・南海地震・ | 危機管理課 | 防災・災害 |

| 整理番号 | 受信<br>または<br>投書日 | 事項または<br>題名           | ご意見ご要望等   | 回 答   | 回答部署                | 分類     |
|------|------------------|-----------------------|---|---|---------------------|--------|
| 12   |                  |                       | ています。   | 等による長時間の車両放置にも大変苦慮しているところでござい   | 100000 TO 10000 CDA | 観光     |
| 13   |                  |                       | 12月9日(土)に南伊豆町音楽フェスタに行って来ました。会場は南伊豆町役場で南伊豆町町長自らお客様対応していました。<br>職員さん達も優しく接して頂き、とても楽しかったです。<br>西尾市も県外のお客様に対応できますか。伊豆半島の方に町<br>長の事を聞くと良い評判ばかりで驚きました。  | 来場の方々に楽しんでいただくとともに、満足してお帰りいただけるよう、職員一同、丁寧で親切な対応を心がけて取り組んでいま   | 広報広聴課               | 行政     |
| 14   |                  | の対応、助<br>成金制度に<br>ついて | 高額療養費制度は、自分が支払っている健康保険組合の制度であり、なおかつ不妊治療以外の他病院の支払いも含めた額から還付されているのに、その額を助成金額から引くのは間違っています。還付金の対象が分かる明細を出せばいいと言われましたが、組合はその明細を出してくれません。  2 母子手帳交付時の職員の対応 夫の職業を聞かれた際に、会社名を答えたら、「じゃあ夜勤ありますよね」と言われました。総合職のため夜勤はないのですが、市の職員がそのような偏った知識で決めつけた発言をした事について疑問を持ちます。また、夫が長期で育休を取ってくれるため、私自身が早く働きに出ることができるのですが、その話をしたら職員に爆笑されました。疑問を持った顔をしていたら、「その話はここにいる職員の誰 | はじめに、不妊治療助成金について、お答えします。不妊治療は、令和4年4月から健康保険の対象となったことで、他の疾病と同じく保険給付により賄われることになりました。健康保険では、自分や世帯のひと月あたりの負担額が一定額を越えると高額療養費等が給付され、自己負担が軽減される仕組みになっています。最終的な自己負担額は、医療機関の窓口での負担額から、一定額を超過した分が払い戻される高額療養費等の給付額を差し引いた額となります。不妊治療の助成で、個人が加入する健康保険の高額療養費等の給付額を差し引いた報となります。不妊治療の助成で、個人が加入する健康保険の高額療養費が、個人様があるとのご意見でありますが、医療や障害者医療など公費による助成制度の多くが、高額療財で書き、とのでによる助成制度の多くが、高額療財の対象としているところであり、当市の不妊治療費助成も同様の仕組みとなっております。 | 健康課                 | 出産・子育て |

| 整理番号 | 受信<br>または<br>投書日 | 事項または<br>題名 | ご意見ご要望等  | 回 答   | 回答部署    | 分類     |
|------|------------------|-------------|--|---|---------|--------|
|      |                  |             | るか聞かれました。なぜ性別を教える必要があるのか疑問でしたが、「まだ不明だ」と伝えたら、「性別が分からないと購入する服が変わる」と言われました。<br>男女の違いで購入する服は変わりますか。ジェンダーレスで中学、高校の制服すら自由に選べるようになっている時代です。市の職員の発言とは思えません。私自身、産まれてくる子供の服について、女だからピンク、男だから青の服は選ぶつもりはありませ | うお願いいたします。<br>次に、母子健康手帳交付時及び妊婦電話相談での職員の対応<br>について、お答えします。<br>母子健康手帳交付時には、面談時の緊張を和らげるために、身 |         |        |
| 15   | R5.12.22         |             | 自身も子育て支援センターを利用していますが、15時までです。<br>夫が残業や夜勤がある家庭が多いと思います。そのため17時頃<br>から22時頃まで開いている支援センターがあるとうれしいです。<br>そしてワンオペ育児で1番大変なのはお風呂です。1回300円くらいで、子どもだけでもお風呂に入れる支援センターがあるといいな                               | 活リズムを身に付けることを考慮し、子どもが体を動かし、外出で  | 家庭児童支援課 | 出産・子育て |

| 整理番号 | 投書日      | 事項または<br>題名 | ご意見ご要望等  | 回 答   | 回答部署  | 分類      |
|------|----------|-------------|--|---|-------|---------|
| 16   | R5.12.22 | ウォーキング      | スポーツ推進計画にも出席しています。お願いは、市長さんの「西尾を歩こうウォーキング」への参加です。スポーツ推進計画でも歩くことの有効性は賛同されていますが、参加者は多いとはいえません。ご多用とは存じますが、PRに一役買っていただければありがたいです。よろしくお願いします。 | ただき、感謝申し上げます。<br>健康づくりに関心がある方は多く、とりわけウォーキングは、手                            | 健康課   | 健康・医療   |
| 17   |          | 費の値上げ       |  | がとうございます。<br>生涯学習講座の受講料は、現在、1人当たり1回200円です。<br>教育委員会では、今のところ値上げする予定はありません。 | 生涯学習課 | 文化・スポーツ |